

## 新型コロナウイルス感染症 沖縄県緊急事態宣言

沖縄県では、本日、新たに71名の新型コロナウイルス感染症の患者が確認され、7月に入ってから累計感染者数は253名となっており、爆発的な感染拡大が見られます。地域別の感染状況を見ますと、中南部地域での発生割合が多く、特に115人が那覇市内での発生となっております。また、北部地域で4人、宮古島地域で1人、八重山地域で7人となっており、中南部地域以外への感染拡大が懸念されるところです。

県内の感染状況を見ると、20代・30代以下の若年層への感染が多いことや、夜の繁華街で感染が広がっていること、家庭内や職場での感染も多くなっていることが特徴となっています。

県内の感染拡大のスピードは想定を上回り、警戒レベル指標における病床利用率は、104.2%となっており、軽症者・無症状者用の宿泊療養施設を含めた病床の数がひっ迫している状況を表しております。なんとしても医療崩壊を食い止めなければいけません。

現在、政府において、緊急事態宣言を発出する動きは見られませんが、本県は島嶼県であり、医療資源には限りがあることに鑑み、警戒レベルを第3段階に引き上げるとともに、県民の健康や生命を必ず守り抜くという思いで防疫体制の強化に全庁をあげて取り組んでまいります。

新型コロナウイルス感染症は、2週間頑張れば、その感染拡大を抑制することができると特徴を持っています。本県が、このような重大な局面にあることを、県民の皆さまにお伝えし、県として感染拡大防止に全力で取り組むため、「沖縄県緊急事態宣言」を発出します。

宣言の期間は8月1日から8月15日としており、この間、次のことについて皆さまにお願いいたします。

1. 感染を拡大させないため、沖縄本島全域においては、不要不急の外出自粛をお願いいたします。  
なお、離島地域においては、可能な限り外出を控えていただくよう、お願いいたします。
2. 那覇市内の飲食店の営業時間を朝5時から夜10時までとするよう、お願いいたします。
3. 急速に感染が拡大している那覇市松山地域の接待・接触を伴う遊興施設等について、休業を要請します。
4. 県民の皆さまには、県をまたぐ不要不急の往来は自粛をお願いいたします。  
県外からの渡航については、慎重に判断していただきますよう、お願いいたします。

5、来島自粛を求めている離島への渡航は、自粛をお願いします。  
また、その他の離島についても、離島の医療体制は脆弱であることから、本島と離島間、離島と離島間の移動については、必要最小限とするよう、お願いします。

6 県内イベントの開催については、中止、延期又は規模縮小の検討をお願いします。なお、実施する場合にはガイドラインに沿って十分な感染対策を行ってください。

県といたしましては、患者がさらに増加することが想定されるため、医療機関や療養施設等の拡充を急ぎます。

県民の皆様、本県に来訪する皆さまが力を合わせ、協力し、支えあうことが出来れば、新型コロナウイルス感染症の流行は必ず押さえ込むことができます。引き続き「新しい生活様式」を実践し、スマートフォンアプリを活用することにより、新型コロナをうつさない・うつらない、医療をつぶさない行動を心がけてください。  
なお、県の公式LINEアプリに付与しているパーソナルサポート機能が、本日から運用開始されています。皆さまどうぞご利用ください。

あなたとあなたの大切な人を守るため、今一度、皆様のご理解とご協力をお願いします。

令和2年7月31日

沖縄県知事 玉城 デニー